Ehrungen beim HSV Mainflingen

Hundesportverein ehrt langjährige Mitglieder und erfolgreiche Sportler

Mit der Ehrung langjähriger, verdienter Mitglieder und erfolgreicher Sportler beendet der Hundesportverein sein Sportjahr. Durch das Programm der Feierstunde führte der erste Vorsitzende Norbert Franzel. Seit 20 Jahren halten Peter Gruber und Sven Kittler dem Verein die Treue. Seit 25 Jahren dem Verein zugehörig sind Georg Probst und Roland Müller. Seit bereits 40 Jahren Mitglied im Hundesportverein Mainflingen sind Otto-Richard Klein und der ehemalige langjährige Vorsitzende Karl-Heinz Schuck.

Auf dem sportlichen Gebiet waren viele Mitglieder siegreich auf Deutschen- Landes- und Kreismeisterschaften - geehrt werden konnten jedoch nur die erfolgreichsten jeder Abteilung. Bei der Agility-Jugend wurde geehrt Jana Holker mit Nele. Bei den Erwachsenen waren Dorothea Mierzwa mit Benny und Florian Nees mit Chikara erfolgreich, Vereinsmeister wurde Carsten Paul mit Pauline.

Die Obedience-Abteilung ehrte bei der Jugend Pauline Riebel mit Emma. Vereinsmeisterin wurde Olivia Hippchen mit Texas. Bei den Erwachsenen war Alexandra Georgi mit Yoshi erfolgreich. Vereinsmeisterin und Vizemeisterin ist Martina Perschbacher mit Bingo und Emma. Der erfolgreichste Sportler im Bereich VPG war Gilbert Witte mit Kirai und Captain vor Norbert Franzel mit Collin. Bei den Turnierhundsportlern belegte Johanna Dannehl mit Ylvi vor Peter Fiederling mit Pepper und Martina Mesenhohl mit Phönix den ersten Platz. In der Jugend war Louis Ott mit Leika erfolgreich vor Sophie Werner mit Nola.

In diesem Jahr wird der Hundesportverein sein 50 jähriges Bestehen mit mehreren großen Turnieren feiern, unter anderem im Juni die Landesmeisterschaft und im Oktober die Deutsche Meisterschaft im Turnierhundsport.

Text und Fotos: AR



